
 

                 Conseil d’école de l’École Saint-Vital 
7 Octobre 2020 19h00 À Distance 

Réunion 
convoquée 
par :  

Mélanie Brochu-Macaulay Présidente du conseil d’école 

Notes prises 
par:  

Annick Bélanger Secrétaire 

Présences:  Présidente Brochu Macaulay, Mélanie 

Vice-présidente Roy, Elisabeth 

Secrétaire  Bélanger, Annick 

Conseillères Dallaire Lokke, Renée 

  Genest, Catherine 

  Keane, Renée 

  L'Heureux, Geneviève 

  Politano, Natalie 

  Ringuette, Mélanie 

  Tessier, Marie-Claude 

Représentante des enseignants Morrissette, Pauline 

Direction Gravel, Denis 
 

Absences:   Ringuette, Mélanie 

Début de la 
réunion :  

19h05 

Levée de la 
réunion :  

19h33 

Procès-verbal 

Sujets : Discussion:  Actions:  

Mot de 
bienvenue 

Melanie nous souhaite la bienvenue.  

Adoption de 
l’ordre du jour 

Annick Propose 
Nathalie Appuie 

 

Adoption du 
procès-verbal 
de la dernière 
reunion. 

Geneviève Propose 
Nathalie Appuie 

 



Rapport de la 
Présidente 

 10 novembre: Première table des présidents. 

 21 novembre: Le colloque le la FPFA est annulé cette année. L’AGM 

sera fait par zoom. 

Ateliers de la FPFA pour les conseils d’école 2020-2021 : 

 15/10/2020 - Orientation, partir du bon pied ! 

 21/10/2020 - Rôles et responsabilités des conseils d'école 

 25/11/2020 - Rôle du président du conseil d’école 

 16/12/2020 - Gestion d’une réunion efficace 

 21/01/2020 - Understanding Assessment 

 18/02/2021 - Susciter la participation de votre communauté scolaire 

 24/03/2021 - Conseil d’école et société de parents - similarités et 
différences 

 22/04/2021 - La diversité sexuelle chez les jeunes - comment est-ce 
que je peux aider ? 

 20/05/2021 - Modèle de financement de l'éducation (Education 
funding model) 

 16/06/2021 - Conseil d’école et la planification 

Si vous souhaitez suivre ces formations ou si vous souhaitez obtenir davantage 
d’information sur le sujet, contactez la FPFA. 

 

 

  

 

 

 

 

 

Rapport de 
l’enseignante 

 31 août : La rentrée progressive des élèves où nous avons établi les nouvelles 

routines de sécurité face à la pandémie. 

 4 septembre :  La rentrée progressive a terminé et tous les élèves sont dans les 

salles de classe.  

 14 septembre :  Journée photo  

 16 septembre :  Pratique de feu 

 18 septembre :  La marche Terry Fox et « freezies » pour les élèves. 

 30 septembre :  Journée Orange qui a été soulignée dans les salles de classe. 

 1 et 2 octobre :  Journées pédagogiques 

 5 octobre :  Début des cours d’éducation physique qui se déroulent au Centre 

Récréatif  

 5 octobre :  Journée Mondiale des enseignants.  Un grand merci pour les petites 

surprises. 

 5-9 octobre :  Semaine de la lecture 

 7 octobre :  Pratique de feu 

 8 octobre :  Journée Mondiale de la santé mentale 

 9 octobre :  Journée Internationale de la fille 

 9 octobre :  Célébration de l’action de Grâces :  les célébrations seront faites dans 

les salles de classe. 

À venir : 

 19-23 octobre semaine de la sécurité en autobus 

 26 octobre :  Reprise des photos 



 30 octobre :  Fêtes de l’Halloween (les fêtes auront lieu dans les salles de classe. 

 

Rapport de la 
direction 

 

Inscriptions 

Nous sommes passé de 134 élèves à 169 élèves incluant nos 14 élèves à distance et 4 

élèves reçoivent l’enseignement à domicile. Augmentation de 35 élèves de plus que l’an 

passé.  

 2 maternelles - 1 de 14 élèves et l’autre 15 élèves 

 1e 25 élèves 

 2e 20 élèves 

 3e 18 élèves 

 4e 16 élèves 

 5e 19 élèves 

 6e 14 élèves 

 7/8/9e 14 élèves (8-5-1) 

 

Membres du personnel 

Nous avons 4 nouvelles enseignantes  

 4e Mme Caroline Bisson  

 5e Mme Annie-Claude Léveillé (directrice adjointe) 

 6e Mme Rym Khawam 

 7 à 9e Mme Annick Gagnon 

 

Les cohortes et le fonctionnement dans une journée. 

 En sept., à l’arrivée des autobus, les élèves entraient immédiatement en classe de 

la mat. à 4e. Depuis oct., ils restent à l’extérieur en cohorte dans leur zone de jeux 

dans laquelle ils sont aussi associés pour les récréations de la journée. Un bac de 

ballon est fourni à chacune des cohorte 

 Au diner, comme d’habitude le jeune mange à sa place. Pas de service de diner 

chaud cette année. Pas de recyclage non plus! 

 Le CSCN interdit l’utilisation des parcs à ses élèves pour toutes ses écoles.  

 Aucune sortie éducative n’est permise jusqu’à nouvel ordre. Nous allons plutôt 

favoriser le côté virtuel dans la mesure du possible.  

 Les enseignants et élèves sont demandés de désinfecter leur propre surface à 

quelques reprises dans une journée. (chiffons et produit sont fournis)  

 Système en place pour prendre l’autobus, les élèves restent en cohorte selon son 

numéro d’autobus. 

 

Conciergerie 

 Nous avons un concierge le jour pour assurer de désinfecter à deux reprises dans 

une journée dans toutes nos bâtisses (équipement de sport, ballons, poignées de 

porte, salle de bain, …) Nouvelle machine vaporisateur qui sert à désinfecter. 

 Nous avons le même service de conciergerie en soirée que dans les années 

précédentes. 



 

Cour de religion et d’éducation physique 

 Pas de cours de religion/éthique pour le moment. Nous ne pouvons pas mélanger 

les cohortes pour favoriser ces cours. 

 Pour le cours d’éducation physique, depuis cette semaine jusqu’à la fin avril, les 

jeunes sont transportés 1 fois semaine au centre récréatif de Beaumont pour 

l’équivalence d’une heure pour assurer le contenu du programme. Les jeunes 

auront accès au grand gymnase et au terrain de soccer selon les disponibilités. 

 

Construction de l’école 

 Le CSCN a refait une nouvelle demande pour l’ajout de locaux pour supporter le 

prof=gramme de la petite enfance (garderie et prémat). Ils n’anticipent pas 

recevoir une réponse avant nov./déc. 

 Le département des infrastructures du gouvernement et le CSCN attendent le OK 

de la ville de Beaumont pour amorcer les rencontres de planification de la 

construction (développement des plans avec la firme d’architecte, le CSCN et 

autres intervenants). Le développement du cartier avance bien. Le CSCN prévoit 

débuter les rencontres en Décembre, si tout se déroule bien! Il est prévu qu’au 

cours de l’automne prochain la 1e pelletée de terre se fasse pour la construction 

de l’école. 

 

Terrain adjacent en construction. 

 Selon le superviseur du projet, Les travaux devraient se terminer au plus tard la 

mi-novembre, peut-être même avant. 

 

Le conseil scolaire a adopté que nous aurons seulement 2 bulletins scolaires cette année. 

Le premier en Janvier et le bulletin final en Juin. Malgré tout il y aura quand même 5 

contacts avec les parents par voie de reunions virtuelles et profil de l’élève. 

 

Varia  

 

Prochaine réunion : Mercredi, 4 Novembre 2020 

 


